

校長室だより №9 🖋

令和6年1月16日 柏市立酒井根東小学校 校長 渡邊 直美



寒さに負けずがんばっています!



北陸以北の日本海側では雪が続き、大雪や猛吹雪の様子がニュースにて届 いています。そして被災地でも一段と寒さが厳しくなり、とても心配な状況 です・・・。こちら太平洋側では晴れる日が続いていますが、冷たい北風が吹 き、やはり寒さが厳しくなっていることを感じます。

さて、新学期が始まって1週間、おかげさまで子どもたちは元気に過ごしています。冬休み明けの 出欠状況が気になっていましたが、インフルエンザや新型コロナウイルス感染症などの罹患児童は、 若干名でした。また、本日の体調不良による欠席者は5類感染症罹患がほんの若干名で、風邪症状児 童を合わせて、全校12名でした。ですが、まだまだ安心はできません。コロナ禍以前は、新学期が 始まって約2週間後、1月下旬から一気に体調不良者が増え、学級閉鎖などが多くなる 時期でした。引き続きの体調管理を、どうぞよろしくお願いいたします。また、現在体 調を崩されていらっしゃる方々が、1日も早く回復されることを願っています。

<u>子どもたちの安全を守りましょう!</u>

●交通事故に遭わないために(自転車の安全な利用)

千葉県警察のホームページに、交通事故統計資料集というものがあります。令和4年度の統計が 最新版ですが、その中に「子どもの交通事故」という項目があり、小学生の交通事故についてのデー 夕資料があります。 ほんの一部を抜粋すると・・・

• 発生件数 354 件(令和3年度:394件) 死者数 O人(4人)

- 負傷者数 504人(同 : 582人)
- 自転車乗用中 36.1% 歩行中 34.9% 二輪や四輪の同乗中 29.0%

資料には各発生状況下での"重傷""軽傷"の数字も出ていますが、やはり自転車での事故の方が 怪我の程度が重いようです。学校では、主に以下のことを指導しています。

- ○信号や左・右側通行などの交通ルールを守る ○飛び出しをしない
- ○駐停車車両の直前直後の横断をしない
- ○信号が青になってもすぐに横断をしない

○道路では遊ばない

○自転車で道路を走る際は並走しない など

ご家庭におかれましても、今一度声かけをお願いいたします。また、**ヘルメットの着用**や加害者 となってしまった場合などの損害を賠償できる保険等への加入についてもご検討ください。

●防犯ブザーの活用を推奨しています

防犯ブザーは、危険を察知した時に大音量の鳴動などにより、周囲の人々に向けて通知したり、犯 罪者の心理を利用して撤退させたりする防犯用品です。すでにお持ちの場合は,万が一のために, 「電池切れや接触不良はないか」「携帯場所は適切か(手が届くか)」について、ご確認願います。

冬季体育時の服装について お問合せをいただきました。ご確認ください。

ポイントは、「身体の動きを妨げない」「運動途中で脱ぐことができる」「発汗時の不快感 がない」ことなどです。これらの点を考慮すれば、体操服の上に着用することは可能です。

- ◎ ジャージ等のスポーツ着,トレーナーなどの動きを妨げないもの
- △ パーカー ⇒ フードが何処かに引っかかると首が絞まり危険 ⇒ 内側に折り込めば着用可 ニーソックス ⇒ 膝の動きに支障をきたす場合あり ⇒ 膝下まで下ろせば着用可
- × セーターや"もこもこ"したもの(発汗時の衛生面) ジーンズ(生地が硬く動きにくい) 体操服の下に着用する長袖インナー、スパッツ、タイツなど(暑くなってもその場で脱げない)